



Ils veulent un “Grenelle du chômage” dans le Gard



“ON VEUT ORGANISER UN GRENELLE du chômage dans le Gard, annonce Christophe Lebourg (photo), bénévole à Solidarités nouvelles contre le chômage, SNC. *On veut réunir en février demandeurs d'emplois, services sociaux, entrepreneurs, DRH, médecins, étudiants.*” SNC a publié un rapport national dénonçant la mauvaise prise en charge des problèmes physiques et psy-

chiques provoqués par le chômage. De 10 000 à 14 000 décès en France seraient “imputa-bles” au chômage. Les chômeurs souffriraient davantage de pathologies cardiovasculaires, auraient un risque plus élevé de suicides et de comportements addictifs. *“Une personne que l'on accompagnait n'arrivait pas à se lever car elle prenait un nombre important de médicaments. On l'a accompagnée, elle a diminué ses doses”,* ajoute Christophe Lebourg. SNC accompagne chaque année entre trente et quarante demandeurs d'emploi gardois. Le Gard fait partie des six départements français où le chômage dépasse 12%. La

moyenne nationale est 8,7%. Des chômeurs renoncent aux soins pour raisons financières. *“D'autres ont peur du regard des médecins si ils sortent une carte de CMU,* pointe Christophe Lebourg. *Il faut changer le regard sur les demandeurs d'emploi pour casser cette spirale.”* ^G ■

par Sabrina Ranvier S.<ranvier@gazettedenimes.fr>

Renseignements
snc.nimes@snc.asso.fr

